

## ¡SOMOS DE AQUÍ!

Una tarde cuando me encontraba descansando desde el balcón de mi casa contemplando el paisaje que refleja los siete colores que vemos de nuestro querido San Andrés descubierta por muchos piratas que venían y pasaban por ella ha dejar sus tesoros que los escondían en diferentes partes de la Isla, para luego seguir su recorrido por el caribe comercializando diferentes productos y el mercado de los esclavos por todo el caribe, especialmente en este Archipiélago donde cultivaban maíz tabaco café cocos y otras cosas. Motivo por el cual muchos emigrantes llegaron a éste Archipiélago con el fin de establecerse y hacer diferentes cosas en él. Como vemos en este momento que nuestra querida Isla se encuentra súper poblada por diferentes culturas que han emigrado a esta Isla con el fin de establecerse en ella sin tener en cuenta a los primeros habitantes que encontraban en ella: en este momento contamos con tres culturas diferentes como (Raizal, Continental y los Turcos) que fueron los últimos en llegar a ésta isla.

